
第2３回UCEE ＠人事と語る将来の夢CAFÉ

卒業後、自分が大学で培って来た経験を、社会に出て活かしたい！
活躍したい！でも自分の本当にやりたいことって何でしょう？今後
何十年もの間従事するであろう仕事の選択は難しいものです。そん
な自分自身の将来について、年間3000人以上の学生と熱弁をふるっ
て来られたJT人事の次長、黒木さんと参加者の皆さんで熱く議論し
ましょう！

◆ゲスト
黒木 豊氏（JT 人事部次長）
平地 圭氏（JT R&D企画部主任）

◆日時
2015年1月24日（土）15:00－17:45

◆場所
東京工業大学 石川台3号館 306号室

◆参加費
300円（お茶、お菓子代）

◆申込方法
大学名 、氏名 、電話番号 、アトレ゙ス 、懇親会参加可否
を記入の上 uceenet@clear.ocn.ne.jp 迄お願い致します。

◆主催：NPO法人UCEEネット・UCEEカフェ東工大学生
チームスタフ

粟飯原あや（機械宇宙システム専攻）
小柳 友哉（生体分子機能工学専攻）
望月 泰英（無機材料工学科）



【Time table】

14:45-15:00 受付

15:00-15:10 ゲスト紹介
黒木 豊氏（JT 人事部次長）
平地 圭氏（JT R&D企画部主任）

15:10-15:30 アイスブレイク
福島 健太郎氏（電力中央研究所）

15:30-16:20 グループディスカッション

16:20-16:30 休憩

16:30-17:20 グループディスカッション

17:20-17:30 参加者感想発表

17:30-17:45 閉会（アンケート記入、記念写真）

17:45-18:00 後片付け

18:30- 親睦会



司会の小柳友哉さん（生体分子機能工学専攻修士1年）の進行で
「人事と語る将来の夢カフェ」が始まりました。

まずはゲスト平地圭氏（JT R&D企画
部主任）と黒木豊氏（JT 人事部次長）
の自己紹介を行います。福島健太郎氏
（電力中央総研究所）の下で進行した
参加者の自己紹介を含んだアイスブレ
イクによって場が和んだ後、グループ
ディスカッションに移ります。

小柳友哉さん

自己紹介中の平地氏
と黒木氏

アイスブレイクの様
子

進路について抱える相談・疑問の内容は人それぞれです。よって
今回のグループディスカッションは、何かひとつのテーマに絞っ
て議論するというより、進路や将来の選択について疑問に思って
いること、質問したいことに関して参加者各々から人事の方と直
接対話する形式をとりました。参加者によって希望する分野、学
年、国籍など異なっているため多方面からの声があり、それに対
してじっくり時間を取って話すことが出来ました。

グループディス
カッションの様
子



参加学生からのアンケートでは、「自分で考えていたことに対し
てアドバイスをもらえ非常に為になった」「仕事選びのプロセス
がわかった」等の感想が寄せられました。

記念写真



第２３回 UCEE ＠人事と語る将来の夢CAFÉ アンケート集計

アンケートで頂いたご意見の一部を紹介します。 今後のUCEE 
CAFÉ企画・運営の参考にさせて頂きます。

◆参加者の内訳 性別： 男性 ７名， 女性４名
学生： 学部 ４名， 修士 ４名 ，博士 1名
社会人：2名

◆今回のUCEE CAFÉをどちらで知りましたか（複数回答可）
UCEEネットメール 3人，知人から 4名，Facebook １名，
UCEEネットホームページ １名，その他 1名, 無回答 1名

◆本日のUCEE CAFÉの内容について感想をお聞かせください
非常に楽しかった ８名，楽しかった ３名，

ご感想
➢聞きたいことは聞けたので、有意義な時間でした。
➢もう少し聞きたい事があった。多分ディスカッション１を

終えるのは10分早かったです。
➢3月の就活開始に向けて、自分の進路に悩んでいる所でした

今回黒木さん、平地さんの話を聞いて仕事選びのプロセス
が、わかった気がしました。

➢普段ラボに張り付いている分考えがまとまってしまうので
すが、幅広い分野で捉えられて楽しかったです。

➢とても勉強になりました。
➢JTでやる研究（仕事）、人事が望む人について聞けて良

かった。JTに対する考えが変わった。
➢知りたいことを素直にぶつけてもらえて考え方がよく

わかった。これまで数度接触した方もいたが、徐々に
成長している印象があった。

➢人事の方々の目線から頂いた進路の悩みに対するアドバイ
スがいろいろ考えさせられました。

➢実際に働いている方々と話すことで、仕事に対するイメー
ジをつかむことが出来、将来に対する展望を持つことがで
きました。

➢自分で考えていたことに対してアドバイスをもらえて非常
に為になった。楽しく話すことが出来て良かった。



◆今後、 UCEE CAFÉで扱ってほしいテーマ、ゲストに呼んで欲
しい方がありましたらご希望をお書きください。
➢女子カフェ
➢国立研究所などで働いている研究職の人
➢伊藤忠、三井化学
➢政治家、官僚、コンサルタント
➢ワークショップ


